

—おもな内容—

1. 生活のすべてに安全を (1P)
 2. 六月講会公民館で開く (2P)
 3. 鶴が島をスポーツと
競いの広場に (2P)
 4. 地元でとれる原付免許 (2P)
 5. 横中女子大活躍 (3P)
 6. 教育委員会に中川富栄氏 (3P)
 7. 分館だより (小杉・木津) (4P)
 8. 役場チームが優勝 (4P)

橫越 村民具資料

No.6

右から、じよれん、砂利とおし
ごうぎ、砂・砂利背負かご

□子供・老人安全対策□

- | | | | | | | | | | | | | | | |
|--------------------|---------------------|---------------------|-----------------------|--------------------------------|-----------|----------------|--------------------------|----------------|------------------|--------------------|------------------|---|--|---------------------------|
| 一、子供特に幼児の安全のしつけの強化 | 二、主婦等保護者に対する安全指導の徹底 | 三、子供の危険な遊びに「ひと声」の推進 | 四、応急手当知識普及と正しい救急手当の啓発 | 五、資材置場、工事現場、川、池、用水路、古井戸等の安全点検及 | 六、空地、校舎解放 | 七、ブール、遊び場の監視強化 | 八、歩行者、自転車の安全通行指導及び反射鏡の活用 | 九、本波指導と安全管理の徹底 | 十、通学路の安全点検及び安全確保 | 十一、老人に対する交通安全指導の強化 | 十二、老人に対する人身安全の確保 | 十三、老人に避難しやすい構造の確保及び、老人には「ベル」、「インターホン」等の設置 | 十四、子供の防火教育推進、年令に応じて、火の性質、正しい扱い方危険性について教える。 | 十五、子供だけの守護義務は特に火の元に気をつける。 |
|--------------------|---------------------|---------------------|-----------------------|--------------------------------|-----------|----------------|--------------------------|----------------|------------------|--------------------|------------------|---|--|---------------------------|

7月1日は国民安全の日
生活のすべてに安全を

この一回民衆安全の日
「は「生活のすべてに
安全を」モットーに
学校、家庭、職場、社
会等あらゆる所で安全
一齊点検など、それぞ
れの立場で考えましょ
う。

一日を「国民安全の日」とし、国民一人一人が生活環境その他日常生活の場が安全であるかどうか反省し、改善を加えることを期待しています。

そこで政府は昭和年国民各族一致して、火災予防、産業安全、交通安全等の共通の基礎とな意識の高揚、安全水準を高めるための国民運動を展開のため、毎年七月

害の防止を呼びかけて
のですが、近年は科学
发展と社会の多様化に
い、総べての産業安全全
安全、火災予防、海難
々あらゆる面に安全性
が要請されています。

安全週間といえば以
危險をともなう土木作
場や、すごいなりを
工場等特定の所が作業
ら身を守る、いわゆる

働く婦人のより安全を

仲間をつくる、
非全然に簡単であつて、
さうむづかしい事で
ある。
社会教育の、そ
も文化活動、スボ
ーツ、読書会、そ
の他を通じて、自分
自身の知識や、仲
間作りと云ふ大切なもの、含
まれてはいらないだらうか、等の
しゃべりもあると、テレコ等の
能を向上するとの云う知識で、仲
間に出て来る人達が、自分によ
く似て居るということを見出
して、自分で自身満足して居る
事が見覺される、と頗りに
一方には大きな特色がある
と、その反面には大きな欠点
がある。もし自分自身のもつて
る欠点と同じ欠点をもつて
る事が見覺される、と頗りに
自分と似て居るのを吹聴し
て居る。そのまゝ自分を弁
護している。「信長がやはり
カシンチャタモ、ちあつたのう
と」というダケで、あつた自分と
クをわざすのも、羨みで、自分と
争をめぐるのも、羨みで、自分と
弁護している。そのまゝ自分を弁
護している。
「信長がやはり
カシンチャタモ、ちあつたのう
と」というダケで、あつた自分と
信長とを同一視し、カシンチャ
タモ、ちあつたのうと、自分と
争をめぐるのも、羨みで、自分と
弁護している。そのまゝ自分を弁
護している。
「信長とも、差支えないのだ
うとも、心も喜ぶよ。又ヨク
カシンチャタモ、ちあつたのう
と」というダケで、あつた自分と
信長でさえ」とか、「自分も
英雄の仲間である」とかいう
意味をほんわかす。色を好み
英雄は必ずしも英雄にあらずとい
う原則を無視している事は明
らかであるが、安心するのであつた。
これは仲間をつくるのでなく
「同病相救む」と云う方が適
当だと思ふ。
今月は、国民安全の日でも
あり、又社会を明るくする運
動の日でもある。安心するので
て、災害、公害、犯罪のない
がステーのサークル活動に
於いての真の友達を作り、そ
して同志の知識、技術の向上と
健康作りに又、社会生活に於
て、災害、公害、犯罪のない
安全への日を作る為に互に努
めあつて願つて居る。（山崎）